

TC Stromberg Herren 40 steigen in Bezirksliga auf



Das Team der Herren 40 um Mannschaftsführer Thomas Mathias – u.v.l.: Thomas Mense, Marcel Humpe, Jörg Hauschild, Michael Nübel, André Hegemann, Jürgen Dreier – o.v.l.: Ralf Hegemann, Thomas Mathias, Stefan Dalibor, Oliver Spiekermann, Rainer Hölscher.

Mit einem 7:2 Sieg gegen den TuS Westfalia Hombruch 1 sicherte sich die Herren 40 des TC Stromberg die Meisterschaft in der Bezirksklasse und somit den Aufstieg in die Bezirksliga. Durch eine geschlossene Mannschaftsleistung gewannen die Stromberger vier der fünf

Meisterschaftsspiele und auch den direkten Vergleich gegen den favorisierten Tabellenführer TV Ennigerloh mit 8:1.

Hervorzuheben ist wieder einmal der hervorragende Teamgeist, der diese Mannschaft seit 10 Jahren zusammenhält.